

Denuncia canciller de Venezuela plan golpista de la derecha



La Habana, 5 abril (RHC)- La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, calificó hoy de plan golpista las movilizaciones orquestadas por la derecha opositora, que busca desatar la violencia en las calles de esta capital, a través de su cuenta en la red social de Twitter.

Subrayó que estas manifestaciones sustentan los planes intervencionistas que se gestan desde el seno de la Organización de Estados Americanos (OEA).

'Para Luis Almagro, secretario general de la OEA, la violencia opositora nutre sus perversos planes intervencionistas en Venezuela. Él los alienta a la desestabilización', publicó la jefa de la diplomacia en Twitter.

A su vez, a través de un video publicado en las redes sociales, la canciller rebatió las acusaciones de Almagro de que efectivos de seguridad y de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB) reprimieron a los manifestantes.

El audiovisual que puede encontrarse en Twiter demuestra que la actuación de los efectivos de la GNB durante la movilización de los partidos de derecha fue para garantizar el orden y la disciplina social.

Los uniformados hicieron un llamado a la calma para impedir una confrontación civil con la movilización

que también realizó el pueblo revolucionario que apoya al gobierno.

Pese a esto, grupos de extrema derecha atacaron física y verbalmente a los efectivos de seguridad del Estado que resguardaban los accesos al centro de la ciudad.

Medios de prensa reflejaron aquí que estas acciones violentas forman parte de la estrategia de la derecha nacional e internacional para justificar una maniobra golpista contra el orden institucional y la promoción de acciones pro injerencistas desde instancias como la OEA.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126202-denuncia-canciller-de-venezuela-plan-golpista-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba